



Michael Ruckhofer

+436648399262
m.ruckhofer@szf.at



Judenburger Pensionisten mit neuem Führungsteam

Sehr vielfältig sind die Bemühungen im Bereich des Pensionistenverbandes Judenburg, für die ältere Generation Möglichkeiten für eine sinnvolle Betätigung zu gestalten.

Im Vereinsheim in der Judenburger Paradeisgasse gibt es viele Angebote für nette zwischenmenschliche Begegnungen, für gemütliche Nachmittage und Vorträge, beim Tanzen, Radfahren, Kegeln und natürlich viele Reisemöglichkeiten. Rund 195 Mitglieder hat die Judenburger Ortsgruppe, viele davon treffen sich jeden Dienstag und Donnerstag im Vereinsheim.

Bei der Jahreshauptversammlung, die vor kurzer Zeit im ehemaligen Wirtschaftskammergebäude in Judenburg über die Bühne ging, wurde nach einem umfassenden Rückblick über die vergangene Periode ein neues Führungsteam für die Ortsgruppe Judenburg gewählt. Als Vorsitzende wird in den kommenden Jahren Hannelore Payer fungieren, ihr zur Seite steht nun Ernst Reitbichler. Johanna Peklar übernimmt die Aufgaben der Kassierin, Rosalia Ceh wird als Schriftführerin tätig sein. Weitere Aktive werden unterschiedliche Gruppen in den Bereichen Kegeln, Wandern, Reisen oder Radeln betreuen. „Wir haben mehr als 100 Vereine in Judenburg, ein ganz wichtiger ist der Pensionistenverband in Judenburg“, so Vizebürgermeister Thorsten Wohleser, der gemeinsam mit PVÖ-Bezirksobmann Hubert Koch der Veranstaltung beiwohnte.

